
ПРОТОКОЛ

заседания Штаба воспитательной работы МБОУ Полненской COLIJ

№1 от 17.02.2023

Присутствовали:
Ткачева Л.В., директор, председатель IIIBP
Склярова Н.В., зам. директора
Анчакова О.В., психолог 4
Донченко В.В., советник директора по воспитанию
Склярова Р.Я., руководитель МО классных руководителей
Цыганкова О.Н., старшая вожатая
Жлуктов А.В., председатель школьного спортивного клуба «Олимп»
Фокина Л.Д., библиотекарь.

Повестка заседания:
1. О создании Ш ВР и утверждение плана мероприятий ШВР.
2. Отчет членов Штаба о проведении профилактических мероприятий по 
обеспечению безопасности дорожного движения, в первом полугодии 2022- 
2023 учебного года.
3. Об учете внеурочной занятости обучающихся 1-11 классов и детей, 
состоящих на различных видах учета.
4. Об итогах реализации программы «Зимнее каникулы 22-23.»

По первому вопросу слушали:
Донченко В.В., советника директора по воспитанию, которая познакомила 
присутствующих с планом Штаба воспитательной работы на второе 
полугодие 2022-2023 учебный год.
Решили:
Утвердить план Штаба воспитательной работы на 2022- 2023 учебный год. 

Результаты голосования:
«За» - 8 (восемь); «Против» - 0 (ноль); «Воздержались» - 0 (ноль).

По второму вопросу слушали:
Цыганкову О.Н., старшую вожатую, которая отчиталась о проведении 

профилактических мероприятий по обеспечению безопасности дорожного 
движения, в первом полугодии 2022-2023 учебного года.
Сообщила, что в первом полугодии 2022-2023 проведено 4 заседании 
комиссии по обеспечению безопасности дорожного движения. На 
заседаниях комиссии были рассмотрены вопросы: о результатах проведения 
профилактических мероприятий, по предупреждению детского дорожно- 
транспортного травматизма, о стабилизации обстановки в сфере обеспечения



безопасности дорожного движения, о результатах обследования автобусных 
маршрутов.
Решили:
Профилактическую работу по обеспечению безопасности дорожного 
движения считать удовлетворительной. Систематически проводить 
профилактические акции с обучающимися, направленные на пропаганду 
соблюдения ПДД, привитие навыков безопасного поведения на дорогах. 
Результаты голосования:
«За» - 8 (восемь); «Против» - (Х(ноль); «Воздержались» - 0 (ноль).

По третьему вопросу слушали;
Склярову Н.В., заместителя директора , которая выступила с анализом 
плана внеурочной деятельности учащихся, который включает в себя работу 
кружков, секций.
Решили:
Работу по вовлечению обучающихся во внеурочную деятельность считать 
удовлетворительной.
Результаты голосования:
«За» - 8 (восемь); «Против» - 0 (ноль); «Воздержались» - 0 (ноль).

По четвертому вопросу слушали:
Склярову Р.Я, руководителя МО классных руководителей, которая 
выступила с анализом работы «Зимние каникулы 2022-2023» и организацией 
занятости учащихся в период зимних каникул. Основной формой проведения 
мероприятий в период зимних каникул стали викторины, спортивные 
мероприятия, онлайн -  экскурсии.
Решили:
Результаты работы по данному направлению считать удовлетворительными. 
Результаты голосования:
«За» - 8 (восемь); «Против» - 0 (ноль); «Воздержались» - 0 (ноль).


